

## KEIN STREIK BEI DER EISENBAHN-AG

Bei der Eisenbahn-AG der Grundschule Dörnberg gibt es keinen Streik – das können wir versichern – es kann höchstens vorkommen, dass die Kinder krank sind.

Diese AG wurde im Schuljahr 2014/15 von der Grundschule Dörnberg gegründet und wird seitdem von Ulrich Fuhrmeister, dem Opa eines Viertklässlers, geleitet. Ulrich Fuhrmeister macht diesen Job ehrenamtlich.



Die Materialien für die Modelleisenbahn hatte Christine Beyer, die Mathematiklehrerin, bei einem Wettbewerb von „Spielen macht Schule“ gewonnen. Über ein Jahr lagen dann die Schienen, Züge und Bausätze für Häuser auf dem Dachboden der Grundschule Dörnberg. Schließlich hatten die Lehrerinnen die Idee, eine Modelleisenbahn-AG zu gründen. Sie wussten nur nicht, wer den Job annehmen könnte! Ein Schüler hatte schließlich die Idee, dass sein Opa Ulrich Fuhrmeister - ein ehemaliger Eisenbahner – diese Aufgabe übernehmen könnte. Er war bereit dazu.

Es gab einige Gespräche mit der Schulleiterin Uta Dotting. Sie war sehr erfreut darüber, dass Ulrich Fuhrmeister die AG leiten wollte. Nun entstehen nach und nach Gleisanlagen, Landschaft und Modellhäuser aus den

vorhandenen Bausätzen. Ulrich Fuhrmeister macht es Spaß, mit Kindern zu arbeiten und sie für den Modellbau zu begeistern. Die sieben Kinder in der AG und ihr Leiter können es kaum erwarten, die Anlage fertig zu stellen und die Züge fahren zu sehen.